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Objetivoémelhorar
otrânsitonaregião.
Mudançadeveser
implantadaem30dias

CAÍQUE VERLI
cvsousa@redegazeta.com.br

A Prefeitura de Vitória vai
criar uma faixa exclusiva
de ônibus na avenida De-
sembargador dos Santos
Neves para os coletivos
que saem da Reta da Pe-
nha em direção à Rua Du-
ckla de Aguiar, que dá
acesso à Terceira Ponte. A
administração também
estuda a criação de mais
faixas em outros pontos
movimentados da cidade.

A mudança, que tem o
objetivodemelhoraro trân-
sito na região, deve ser im-
plantada em30dias. Coma
nova sinalização, o ônibus
quevaideVitóriaaVilaVelha
pela Terceira Ponte, deixará
depassarpelaPraçadoCauê
eentrarápelaRuaDucklade
Aguiar, através da faixa ex-
clusiva da Avenida Desem-
bargadordosSantosNeves.
Segundoosecretáriomu-

nicipaldeTransportes,Trân-
sitoeInfraestruturaUrbana,
TyagoHoffmann, coma fai-
xa,otrânsitovaifluirmelhor
naPraçadoCauê.
“Hojeosônibusquevão

atravessar a Terceira Pon-

tevêmpelaRetadaPenha,
dividindoo espaço comos
veículos.Nósestamosreti-
randoesse trânsitodeôni-
bus napraça,melhorando
a fluidez e melhorando a
vida dos moradores que
não terão os ônibus circu-
landonapraça. Eesseôni-
bus vai acessar a Terceira
Ponte por essa entrada ex-
clusiva”, explica.

PONTO
Outra mudança previs-

ta para ser implantada
comanovafaixaexclusiva
é o remanejamento do
ponto de ônibus que fica
na Rua Duckla de Aguiar,

criando uma baia na pista
antes do acesso à Rua Al-
mirante Soído.
Segundo o secretário, a

prefeitura estuda criar fai-
xasemváriospontosdaci-
dade, principalmente em
vias arteriais, que ligamas
regiõesdaCapital, comoa
Beira-Mar, aDanteMiche-
lini, a Reta da Penha e a
Fernando Ferrari. A con-
clusão desses estudos ain-
da não tem previsão.
“Estamos em fase inicial,

semdataprevista.Masestu-
damos a implantação em
todos os pontos da cidade,
conversando com os mora-
dores emotoristas”.

Acesso à3ªPonte emVitória
ganhará faixaúnicaparaônibus

FISCALIZAÇÃO

“Tem que haver uma
fiscalização constante,
para garantir que a
faixa será usada
somente por ônibus”

THIAGO MAGNAGO
PROFESSOR

BENEFÍCIO

“É uma boa
proposta. Tanto os
motoristas quanto
o trânsito em geral
vão sair ganhando”

GILMAR GOMES
AUTÔNOMO


